



Zum Titelbild:
siehe Beitrag auf
Seite 199–209

- 165 **P. Diedrich**
Neues aus der Zahnheilkunde
Blick in die zahnärztliche Literatur

ÜBERSICHTSARBEIT

- 170 **M. Hönn, G. Göz**
Richtwerte zum Gesichtsschädelaufbau für 4- bis 6-jährige Kinder:
ein Literaturüberblick

ORIGINALARBEITEN

- 183 **J. Dürwald, K.-H. Dannhauer**
Vertikale Entwicklung der Spaltsegmente bei Säuglingen mit
doppelseitiger Lippen-Kiefer-Gaumen-Spalte – Einfluss der
kieferorthopädischen und chirurgischen Therapie auf die Ober-
kiefermorphologie von der Geburt bis zum Alter von 11 Monaten
- 199 **M. Knösel, R. Attin, D. Kubein-Meesenburg, R. Sadat-Khonsari**
Die kephalometrische Bestimmung der axialen Inklination oberer
und unterer Schneidezähne in Relation zum Winkel 3. Ordnung
- 210 **J.J. Bock, R.A.W. Fuhrmann**
Die Evaluation vertikaler Parameter im Fernröntgenseitenbild
- 223 **R.-R. Miethke, K. Brauner**
Vergleich der Parodontalbefunde zwischen Invisalign®-Patienten
und Patienten mit festsitzenden Lingualapparaturen
- 232 **B. Zimmer, N. Seifi-Shirvande**
Veränderungen von Rezessionen durch die kieferorthopädische
Behandlung von traumatischen Tiefbissen bei Erwachsenen
- 245 **Y. Ding, T.-M. Xu, B. Lohrmann, N.-C. Gellrich, R. Schwestka-Polly**
Stabilität nach kombiniert kieferorthopädisch-chirurgischer Behandlung
eines skelettal offenen Bisses – eine kephalometrische Langzeitstudie
über 15 Jahre

INFORMATIONEN

- 257 Buchbesprechungen
261 Mitteilung der DGKFO, Personalien, Tagungen
198 Hinweise für Autoren

Bitte beachten Sie die Beilage (Bonadent)

jobcenter-medizin.de

Official Journal/Offizielles Organ
der Deutschen Gesellschaft für Kiefer-
orthopädie (DGKFO) e. V.

The JOURNAL OF OROFACIAL ORTHOPEDICS/FORTSCHRITTE DER KIEFERORTHOPÄDIE provides orthodontists and dentists who are also actively interested in orthodontics, whether in university clinics or private practice, with highly authoritative and up-to-date information based on experimental and clinical research. The journal is the leading German publication for the promulgation of the results of original work both in the areas of scientific and clinical orthodontics and related areas. All articles undergo peer review before publication, and appear in both English and German. The German Society of Orthodontics (DGKFO) also publishes in the journal important communications, statements and announcements.

The journal represents the major German forum for international communication and education in the field of orofacial orthopedics.

Die Zeitschrift JOURNAL OF OROFACIAL ORTHOPEDICS/FORTSCHRITTE DER KIEFERORTHOPÄDIE informiert kompetent und aktuell Kieferorthopäden und kieferorthopädisch arbeitende Zahnärzte in Klinik und Praxis über Ergebnisse aus der experimentellen und klinischen Forschung des Fachgebiets. Dabei stellt die Zeitschrift das bedeutendste deutsche Publikationsorgan für Originalarbeiten aus der wissenschaftlichen und klinischen Kieferorthopädie sowie relevanter angrenzender Fachgebiete dar. Alle Beiträge durchlaufen ein Peer-Reviewing und erscheinen sowohl in Deutsch als auch in Englisch. Die Deutsche Gesellschaft für Kieferorthopädie (DGKFO) veröffentlicht darüber hinaus wichtige Mitteilungen, Statements und Ankündigungen.

Die Zeitschrift stellt das wichtigste deutsche Medium für internationale Kommunikation und Fortbildung in der Kieferorthopädie dar.

Cited in/Gelistet in
Index Medicus (Medline) • DIMDI •
EMBASE/Excerpta Medica